

# ¿Cómo afectará la crisis de Ucrania el mercado colombiano?

Jeisson Balaguera, experto en la Bolsa de Valores, explica las posibles consecuencias para las acciones y las empresas en el país.

f	Facebook
t	Twitter
in	Linked In
e	Enviar
g	GUARDAR



POR: PORTAFOLIO

**L**a invasión de **Rusia a Ucrania** pone cada vez en mayor tensión a la economía mundial. Las potencias económicas empezaron a reaccionar tras la ofensiva rusa.

(Lea: El [petróleo](#) y carbón, con los ojos puestos en Ucrania).

Ahora bien, estas tensiones se han visto proyectadas en los mercados mundiales. Así lo ha demostrado el precio del [petróleo](#) que superó este jueves los **100 dólares por barril**. También, el mercado bursátil ruso y otros mercados, que registran fuertes caídas tras la invasión de Rusia a Ucrania.

La situación no será ajena en Colombia, según el experto Jeisson Balaguera, quien explica que con este tipo de tensiones mundiales los mercados suelen entrar en pánico. En consecuencia, **los commodities, como el oro y el [petróleo](#)**, suelen aumentar su precio y las acciones tienden a bajar.

Para el caso colombiano, Balaguera, director ejecutivo para Values AAA y docente de la Universidad EAN, asegura que puede llegar a impactar la Bolsa de Valores, pues los cambios en el [petróleo](#) tendrían un efecto en **la dinámica de [Ecopetrol](#)**, la empresa más grande del mercado colombiano.

(Además: [Biden impone sanciones a Rusia tras 'comienzo de invasión a Ucrania'](#)).

## Lo más leído

1. Conflicto entre Rusia y Ucrania de la A a la Z
2. ¿Cómo afectará la crisis de Ucrania el mercado colombiano?
3. Las primeras horas tras la invasión rusa a Ucrania, en imágenes
4. Putin anuncia una "operación militar" en Ucrania
5. En marzo se acaba el SIM, ¿cómo se reemplazará?
6. Reportan explosiones en Kiev y otras ciudades ucranianas

"Puede subir el **petróleo** pero no significa que sus acciones vayan a subir", asegura el experto.

Ahora bien, las **divisas** también recibirán los efectos de la crisis. Sin embargo, todo dependerá de **la moneda de referencia**. Mientras una **divisa** se valoriza, otra se puede estar devaluando.

En términos empresariales, Balaguera asegura que los sectores más afectados serán el **tecnológico y financiero**, teniendo en cuenta lo que ha pasado en crisis anteriores.

Junto a ello, las inversiones se van a centrar en los activos tangibles. No se reduce su volumen, sino que se desplazan a otro tipo de sectores que no representen tanta **incertidumbre para los inversionistas**.

Finalmente, el experto explica que Colombia ya ha empezado a ver los efectos de estas tensiones. Por ejemplo, a través de **la inflación** que registró máximos históricos al posicionarse en 5,62% para 2021.

(Siga leyendo: [Conflicto entre Rusia y Ucrania de la A a la Z](#)).

Balaguera afirma: *"Una parte de la inflación en el país es producto del aumento de precio de los commodities y de las materias primas a nivel mundial"*.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Aún puede postularse a becas de estudio del Icetex en el exterior



Hasta más de \$50 millones puede llegar a costar un arriendo en el país



Lo que debe hacer si necesita renovar su licencia de conducción



Las 10 reglas para cuidar su dinero, según Harvard

### TE PUEDE GUSTAR



Consulta aquí el precio de tu auto en Bogotá, en OLX Autos vende...

OLX Autos



Déjate de navegadores convencionales, pásate a Opera

Opera

Descargar

Enlaces Patrocinados por Taboola



El crossover híbrido: máximo confort y bajas emisiones

Coches Híbridos | Enlaces Publicitarios

## Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



# Colombia activa protocolos de salida de 68 ciudadanos de Ucrania

Fueron identificados 68 colombianos y 28 extranjeros que hacen parte del círculo o núcleo familiar de estas personas.

- Facebook
- Twitter
- LinkedIn
- Enviar
- GUARDAR



La Cancillería colombiana ya habló con las autoridades de Polonia y Rumanía y conversará este jueves con las de Hungría y Eslovaquia para facilitar la salida de los ciudadanos.

EFE

POR: PORTAFOLIO

**E**l Gobierno de Colombia activó sus protocolos para facilitar la salida de 68 de sus ciudadanos que **están en Ucrania luego de la invasión de tropas rusas a ese país por orden del presidente Vladimir Putin.**

*(Presidente Iván Duque rechaza invasión de Rusia a Ucrania).*

El presidente colombiano, Iván Duque, **aseguró en una declaración que la Cancillería ya habló con las autoridades de Polonia y Rumanía y conversará este jueves con las de Hungría y Eslovaquia para facilitar la salida de los ciudadanos.**

*“Fueron identificados 68 connacionales y 28 extranjeros que hacen parte del círculo o núcleo familiar de estas personas. Se han venido adelantando conversaciones con varios países y en coordinación con nuestra Cancillería para facilitar la salida de territorio ucraniano de nuestros compatriotas”,* dijo el mandatario en una declaración.

Duque detalló que su Gobierno tiene *“conversaciones muy adelantadas y una coordinación con Polonia y con Rumanía”,* y que tendrá hoy *“conversaciones con Hungría y Eslovaquia a fin de darles más opciones a nuestros compatriotas para salir de territorio ucraniano”.*

*“Queremos destacar que se ha activado un protocolo de altísima coordinación de nuestras embajadas en Europa para atender cualquier situación que requieran nuestros compatriotas que se encuentran en territorio ucraniano”,* detalló Duque.

## Lo más leído

1. Conflicto entre Rusia y Ucrania de la A a la Z
2. ¿Cómo afectará la crisis de Ucrania el mercado colombiano?
3. Las primeras horas tras la invasión rusa a Ucrania, en imágenes
4. Putin anuncia una "operación militar" en Ucrania
5. En marzo se acaba el SIM, ¿cómo se reemplazará?
6. Reportan explosiones en Kiev y otras ciudades ucranianas

(¿Cómo afectará la crisis de Ucrania el mercado colombiano?).

Durante la madrugada de este jueves, **tropas rusas invadieron Ucrania por el este apoyadas por tanques y bombardeos, por orden del jefe del Kremlin, Vladímir Putin.**

En ese sentido, Duque aseguró que *“Colombia rechaza de manera categórica la guerra y se une a todas las voces de la comunidad internacional que hoy claman para un rápido retiro de las tropas de Rusia en territorio ucraniano”.*

*“Colombia participará activamente en todos los foros multilaterales que correspondan para buscar la mayor coordinación internacional que permita tener respuestas humanitarias a esta grave situación y que también reflejen la necesidad de aplicar todas las sanciones que correspondan”,* añadió.

Duque calificó la invasión rusa no solo como un *“ataque a la soberanía de Ucrania sino a la integridad de su territorio y desconoce tanto los acuerdos de Minsk como las declaraciones de la Asamblea General de la ONU emitidas en el 2014 en defensa de la integridad del territorio”* del país europeo.

*“Esta agresión premeditada e injustificada es una amenaza a la paz mundial, es una amenaza a la estabilidad de Europa (...) Esta agresión también atenta contra la reactivación de la economía mundial y puede generar graves alteraciones en los mercados internacionales y agravar la situación inflacionaria que está afectando al mundo”,* dijo.

EFE



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Presidente Iván Duque rechaza invasión de Rusia a Ucrania



¿Cómo afectará la crisis de Ucrania el mercado colombiano?



Bolívar, Atlántico y Valle lideran la recuperación desde las regiones



La formalidad en el turismo local creció 25,6% en 2021

### TE PUEDE GUSTAR



**Bogotá: El costo de los paneles solares podría sorprenderte**

Paneles solares | Enlaces Publicitarios



**Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en...**

Consejería Financiera



**Los SUV Híbridos no vendidos se venden por una fracción de s...**

Autos | Enlaces Publicitarios

Enlaces Patrocinados por Taboola

# Las primeras horas tras la invasión rusa a Ucrania, en imágenes

En la noche del miércoles Rusia anunció una operación militar en territorio ucraniano. Inmediatamente los bombardeos empezaron.

